

Brief der Leiterin

Die internationale Zeitschrift über soziale Absicherung ist ein gemeinnütziges Projekt, das seitens der juristischen Fakultät der Universität Sevilla angeregt wurde.

Diese online Zeitschrift verfolgt drei grundsätzliche Ziele:

1) Die Forschung und das Wissen bezüglich der Gesetzgebung und Rechtsprechung über die soziale Absicherung auf nationaler, europäischer und internationaler Ebene zu vergrößern.

2) Das Schaffen und Verbreitung eines Wissensgebietes, auf dem es nicht genügend spezialisierte Forscher gibt und wo es schwierig ist auf aktuellste Bibliografien zuzugreifen.

3) Das Bewirken von Synergieeffekten zwischen Forschern aus aller Welt, um Kenntnisse zu teilen und neue Projekte zu entwickeln.

Die internationale Zeitschrift über soziale Absicherung wird mit der Absicht gegründet Forschern und Rechtsgelehrten der internationalen Gemeinschaft ein kostenfreies Mittel zur Verbreitung in die Hand zu geben, in dem sie gemäß wissenschaftlichen Standards qualitativ hochwertige Artikel mit wissenschaftlichem Fokus auf die immer komplexer werdende Anwendung des Rechtes der Sozialversicherung und Sozialfürsorge in einer globalisierten Welt finden.

Deshalb hat das Redaktionsteam als vorrangige Arbeitsrichtlinie die Koordinierung der Sozialversicherungssysteme in der europäischen Union, wie auch die Gleichschaltung der Sozialversicherungsregelungen durch das ‚multilaterale iberoamerikanische Abkommen der Sozialversicherung‘.

Zudem wird auch ohne Benachteiligung angestrebt Fortschritt und Reformen der nationalen Systeme zur sozialen Absicherung bekannt zu machen, indem besonders auf das Bestehen von Hindernissen bezüglich der Arbeitnehmerfreizügigkeit und dem Export von sozialen Leistungen hingewiesen wird.